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令和４年度 経営協議会（第５回）議事要録 

 

日 時  令和５年１月２７日（金）１３時３０分から１４時３５分 

場 所  ３号館２階第１会議室 

出席者 【委  員】 森迫学長（議長） 

位髙委員、奥村委員、京藤委員、材木委員、西本委員、 

古川委員、堀場委員、小野委員、吉本委員、小酒井委員、 

乾委員、日髙委員、寶珍委員、増田委員、亀井委員 

【陪 席 者】 佐藤監事、滝口監事、清水顧問、総務企画課長、 

人事労務課長、会計課長 

 

議事に先立ち、令和４年度第４回の議事要録について確認が行われた。 

 

議題１．令和４年度補正予算（第２号）編成について 

小酒井財務担当理事から、令和４年度補正予算（第２号）編成について議案書に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

本件に関し、委員より以下の意見があった。 

・照明機器の LED 化について 7,500 万円とあるが、これは国からの支援と本学予算合わせ

た金額なのか。全学 LED 化するのにいくらかかるのか。全学 LED 化すると毎年いくら節約

できるのか。 

→国からの支援に加えて、今回の補正予算での措置を行う。全学 LED 化するのにさらに

プラス 1億円ぐらいかかるが、今期に繰り越している目的積立金 14億円の中からまかなえ

る。全学 LED 化すれば毎年 4,500 万円の節約になる試算。なるべく早く全体の LED 化を進

めることが大切。 

 

・３号館北西出入口スロープ設置工事について、本学では今障がいを持った学生はどれく

らいいるのか。障がいの種類は。入学希望者の事前相談は毎年あるのか。 

→身体障がいのある学生はそこまでたくさんいない。精神・発達障がいのある方はいる。

入学前相談は毎年１，２件くらい受けている。 

 

報告事項１．令和５年度運営費交付金等の予定額について 

小酒井財務担当理事から、令和５年度運営費交付金等の予定額について議案書に基づき

報告があった。 

 

本件に関し、委員より以下の意見があった。 

・成果を中心とする実績状況に基づく配分について、成績の良い大学にはどういうところ

がいるのか。本学がプラスを取るためには。 

→今の段階だと自分の大学しか分からない。数年前までは本学の取組内容について評価

がされプラスとなっていたが、今は共通指標になり相対評価されている。会計マネジメ

ントでいうと、本学は他大学のように複数学部間で競争させることができずマイナスに

評価されるなど、疑問点はある。しかし、外部資金、科研費などの獲得額は上がってきて

いるので、トータルでマイナスにならないようにしていきたい。 
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報告事項２．その他 

 

配付資料 

資料１ 令和４年度第４回経営協議会議事録（案） 

資料２ 令和４年度補正予算（第２号）編成について（案） 

資料３ 令和５年度運営費交付金等の予定額について 

 

参考資料 

 令和４年度経営協議会スケジュール等 

 

別添資料  

「令和５年（２０２３）年頭挨拶」 

「新聞記事」 


